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石狩市公立小中学校事務職員第６６回（今年度第５回）学校間連携会議議案 

２０１５年 ９月２５日（金）１４：００～ 

於：市庁舎２０１号会議室 

        

１ 議長挨拶 

 

２ 経過報告 

９月 ３日  研究Ｇ ２次研究協議会レポート作成打ち合わせ 

９月 ７日  ＨＰ 第６４回連携会議 議案・記録アップ 

ＨＰ 領域実践シート（花川南小・花川南中）アップ 

９月 ８日  ＨＰ 第６５回連携会議 議案・記録アップ 

９月１６日  市教委と打ち合わせ（事務局・協議会事務局） 

９月１７日～ 全道事務職員研究会（札幌市 ライフォート） 

 

 

３ 協議題１ 石教研２次研究協議会レポートについて              ～別 紙 

      （研究Ｇ提案） 

 

  協議題２ 「部活動遠征等バス代の実態調査」について             ～別紙１ 

 

協議題３ 「保護者負担調査」の交流について                ～別紙２ 

 

  協議題４ 学校配分調整調査について                    ～別紙３ 

 

 

４ 実践交流 

  研究部より領域実践シートの発表【シートは別ファイルで掲載します。】 

  ・南線小学校 

  ・石狩中学校 

 

 

５ 連絡事項 

 ①校内予算書の公開実験について第６４回での提案通り実施したいと思います。 

  ア）学校名も公開して良い学校 
  イ）学校名や学校が特定できる部分を隠して公開できる学校 
  ウ）部分的に公開できる学校 
  エ）構成を変えて公開できる学校 

オ）今年度の公開は出来ない 

 
  ア～オまで各校の状況をお知らせ願います。 

 

 

②石狩市公立小中学校事務職員連携会議規約についてもう一度お知らせします。内容をご確認され問

題がなければ改正案を正式な規約にしたいと思いますのでもう一度ご確認願います。 

 

 

＜協議題１＞ 石教研２次集会レポートについて 

 

 先日、１６日に研究Ｇよりメールにて配信されたレポートについて２次集会に向けて共通認識にたてる

ように内容について確認していきたいと思います。 
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＜別紙１＞ 「部活動遠征等バス代の実態調査」について 

【調査結果は別ファイルで掲載しています。】 

先日、調査をお願いしました「部活動遠征等バス代の実態調査」について上記のようにまとまりました

のでお知らせします。 今後、この調査を提言などにつなげていく上でいくつか交流したいと思います。 

 

＜別紙２＞ 「保護者負担調査」の交流について 

【調査結果は別ファイルで掲載しています。】 

先日、調査をお願いしました「保護者負担調査」について上記のようにまとまりましたのでお知らせ 

します。調査においていくつか交流したいポイントがありましたので交流したいと思います。 

 

＜別紙３＞ 学校配分調整調査について 

 別途添付しました、学校配分調整調査について、前段の協議会の際に話し合われました封筒印刷とコン

ピューターソフトの項目について決定された内容に応じて項目を追加して再度、２８日にメールにてお知

らせします。各校において検討された上で、１０月７日（水）までに樽川中学校・坂地までメールにて提

出願います。集約しましたデータについて市教委まで提出したいと思います。 


